

'Pesca' Sheinbaum quejas en Tampico

CRÓNICA: CLAUDIA EN TAMAULIPAS

BENITO LÓPEZ

CIUDAD VICTORIA.- Tras salir a "pescar" apoyos entre cooperativistas pescadores durante su visita a Tampico, Claudia Sheinbaum recogió una "red" de reclamos, quejas y acusaciones de olvido del Gobierno federal por parte de pescadores.

Lo menos que plantearon los presentes y quienes dependen del rubro pesquero fue dar un golpe de timón a la política del sector y crear la Secretaría de Pesca y Acuacultura a nivel nacional.

La aspirante a la candidatura presidencial de Morena arribó a las 10:00 horas a un predio baldío de la Colonia Morelos, en Tampico, para encabezar un evento organizado por Américo Villarreal Santiago, consejero nacional de Morena e hijo del Gobernador de Tamaulipas, Américo Villarreal.

Una despicadora de camarón dijo que había poca gente, unas mil personas, en el mitin de la "corcholata", pero señaló que en el evento de la tarde, en el Recinto Ferial, llegarían más.

Durante la reunión de Sheinbaum con los cooperativistas desfilaron por el

micrófono al menos seis mujeres y cuatro hombres, no hubo quien no se quejara del abandono del sector, la falta de apoyos, las vedas de medio año y la burocracia para tramitar los permisos para pesca, que llegan a retrasarse más de tres años y no se los otorgan.

Una sorprendida Sheinbaum los escuchó, mientras dirigía su mirada a todas partes y lanzaba algunos aplausos.

"Voy a usar un término náutico, necesitamos que den un golpe de timón en la política pesquera que se está llevando en el país, en beneficio no sólo de las familias de Tampico, de todo el país", pidió uno de los cooperativistas.

Antes se quejó del alto costo de los precios del diesel y la desventaja que tienen contra Estados Unidos, el principal socio comercial de México.

"No la voy a aburrir con tanta problemática, entre los distintos problemas que tenemos en el sector pesquero para que todo esto funcione, el principal problema se llama costo de

combustible.

"Por el costo de combustible tenemos una desventaja ante Estados Unidos, que es cerca de 50 por ciento de nuestro principal costo de producción", agregó.

Un empresario de la industria pesquera precisó que hace pocos años contaban con una flota de 400 barcos, y por la crisis del sector derivado del abandono del Gobierno, hoy suman 200.

De la derrama de la actividad pesquera, agregó, se generan entre 20 mil y 30 mil fuentes de empleo en el sur de Tamaulipas.

"Los pescadores ahorrata tenemos un problema de que es muy difícil sobrevivir con la situación de los precios altos, pero los pescadores y los armadores tenemos nada más seis meses de pesca.

"No podemos vivir to-



do un año nada más con seis meses de pesca, aparte de esos seis meses los altos costos los hacen muy poco rentables, pero se mantienen ellos con la fe de que esto cambie y esperamos que en los próximos gobiernos nos apoyen", indicó.

Las mujeres que hablaron llevan años de despicadoras de camarón, pidieron apoyos después de señalar que han estado olvidadas por los gobiernos federal y del estado.

"Queremos decirle que nosotras las pescadoras y pescadores no hemos tenido apoyo, necesitamos un eje rector: la Secretaría de Pesca y Acuacultura a nivel nacional, primero porque un rancho de ganado en su producción de carne no será comparado con las toneladas producidas por el mar", señaló Cynthia Cristina Lara Hernández.

Las despicadoras del puerto pidieron apoyos, seguridad social y becas para los hijos.

A su arribo al encuentro con pescadores se le preguntó si Xóchitl Gálvez había estado en su casa y respondió que sí.

"Sí, en el 2018 ella dijo que nunca iba a ser Senadora de la República, pero miren, más allá, yo no quiero entrar en un debate con Xóchitl", dijo Sheinbaum.



Especial

■ En el mercado La Puntilla, en Tampico, la aspirante intentó sostener una jaiba que la atenazó, por lo que mejor la soltó.





BITÁCORA DE
'CORCHOLATAS'

Especial

■ Claudia Sheinbaum sostuvo un encuentro con cooperativistas pesqueros, quienes acusaron que han sido olvidados por el Gobierno.

